



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

**Vous êtes ici :** [Accueil](#) > Article : VITeff, à la rencontre de la bulle

ÉPERNAY

## VITeff, à la rencontre de la bulle

[Réagir](#)

[Envoyer](#)

[Imprimer](#)

Consciente que le marché des entreprises connexes au champagne (matériel viticole et vinicole, tracteurs enjambeurs, matériel de mise en bouteille et de dégorgement, produits pour l'élaboration et le traitement des vins, packaging) doit s'étendre aux niveaux national et international pour leur permettre d'être toujours compétitives et innovantes, la Chambre de commerce et d'industrie de Reims et d'Épernay a repris l'organisation du VITeff en 2000 pour en faire un salon professionnel unique consacré à la filière mondiale de l'effervescence (producteurs et distributeurs de vins effervescents et champagne, fabricants et distributeurs de matériels ou produits viti-vini, œnologues, techniciens...).

Ce rendez-vous international des techniques champenoises et effervescentes permet aux professionnels de la filière de s'informer sur les techniques et tendances autour des vins effervescents et de présenter les nouveaux produits et innovations. C'est l'occasion de rencontrer les producteurs d'effervescents du monde entier, notamment du vignoble champenois, et les professionnels de la filière des vins effervescents (œnologues, chefs de caves, distributeurs...).

Au fil des ans le VITeff s'est développé tant dans sa programmation qu'en termes d'exposants (de 350 en 2003 à près de 450 en 2007) et de visiteurs accueillis

(de 16 000 en 2003 à 20 000 en 2007). Sa dimension internationale est devenue de plus en plus prégnante avec des délégations (17 en 2007), des intervenants et des visiteurs étrangers plus nombreux œuvrant ainsi à l'ouverture des marchés des entreprises connexes au champagne à l'export. Le VITeff est une belle vitrine d'un savoir-faire champenois inspirant des producteurs de vins effervescents dans le monde entier.



**Agrandir la photo**

François Cravoisier, président de la CCI et Laurent Madeline, président de la communauté de communes d'Épernay qui accueille l'événement.

cahierco  
viticulture  
viteff2009

Haut de page

Article paru le : **13 octobre 2009**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

### Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

### Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher

#### Actualités

France/Monde  
Economie  
Champagne  
Politique  
Société  
Faits divers / Justice  
Culture & loisirs  
Sports  
Le Stade de Reims

#### Votre département

Marne  
Ardennes  
Aisne

#### Vos villes

Reims  
Charleville-Mézières  
Laon

#### Communautés

Forums  
Publiez vos photos  
Visitez la galerie photos  
Proposez un événement  
Communiquez vos infos

#### Services

Agenda  
Guide touristique  
Météo  
Concours  
Programmes télé  
Gérez votre abonnement papier  
S'inscrire sur le site  
S'abonner aux newsletters

#### Petites Annonces

Immobilier  
Automobile  
Emploi  
Emploi local  
Bonnes affaires  
Villégiatures  
Passer une annonce

#### Annonces légales

#### Groupe Hersant Média

L'est-éclair  
Libération Champagne  
L'Aisne Nouvelle  
Paris Normandie  
La Provence  
Nice Matin  
Corse Matin  
Var Matin